

HANOVRE (MPE-Média) – En visite à la Foire de Hanovre, le ministre de l'économie français Emmanuel Macron et le Président de l'Alliance pour l'Industrie du futur Philippe Darmayan ont rencontré ensemble leurs homologues respectifs Sigmar Gabriel ministre allemand de l'économie et de l'énergie et Siegfried Russwurm, président d'Industrie 4.0 en Allemagne. Détails et images.



L'équipe de Créative France et le ministre de l'économie sur le stand de Business France à

Industrie 4.0 et du Futur ensemble à Hanovre 2016

Écrit par administrateur didier

Mardi, 26 Avril 2016 13:04 - Mis à jour Mardi, 09 Mai 2017 23:25

Hanovre (ph MPE-Média)

Avec Business France et sa présidente Muriel Pénicaud, MM. Macron et Darmayan ont lancé "Creative France", qui fédère déjà près de 150 projets industriels et innovants en France et visité des stands de groupes français, allemands, américains, les USA étant l'invitée de l'année de la Foire internationale de Hanovre.



Écrit par administrateur didier

Mardi, 26 Avril 2016 13:04 - Mis à jour Mardi, 09 Mai 2017 23:25

Emmanuel Macron a rencontré son homologue allemand en charge de l'économie et de l'énergie Sigmar Gabriel, présent lors du lancement de Creative Industrie France (photo MPE-Média)



Les cadres de Industrie 4.0 (Allemagne) et de l'Alliance pour l'Industrie du Futur (France) Thomas Hahn (à gauche) et Philippe Darmayan (à droite) ont travaillé avec les cadres de Industrie 4.0 sur le stand de cette organisation

(ph MPE-Média)

Le ministre de l'économie français était très attendu à Hanovre pour un semi-marathon de visites de stands des industriels et PMI-PME françaises, allemandes, américaines, durant lequel Emmanuel Macron a fait le plein de nouvelles données sur la digitalisation de l'industrie et les progrès de la nouvelle économie, dont les "big datas" deviennent l'une des matières premières clés avec les énergies renouvelables.

"Ce qui m'a le plus marqué ici? La transformation des activités industrielles, sa rapidité, l'interpénétration de tous les secteurs entre eux et l'accélération du temps et de l'innovation", nous répond Emmanuel Macron.

"Je vois ici à quel point la mondialisation des marchés et des réalisations industrielles est une réalité avec laquelle nous devons compter et aussi une forte présence chinoise, dans une compétition à présent tout à fait mondiale", ajoute M. Macron.

De l'acier à la digitalisation, même travail en commun

S'exprimant lors de sa rencontre avec le groupe français, le ministre allemand de l'économie Sigmar Gabriel a souligné quant à lui la qualité du travail fourni en commun par les deux pays, "de l'acier à la digitalisation, pour un continent plus compétitif, en croissance et trouvant une forme écologique de réussite dans le contexte global".

"Nos objectifs de construction d'infrastructures digitales pour 2025 sont encore faibles et nous devons les améliorer. Nous devons donc investir plus dans l'éducation, la recherche, et mieux travailler ensemble entre Industrie 4.0 et industrie du Futur chez vous", ajoute M. Gabriel.

La délégation française devait rencontrer à Hanovre les industriels américains et la secrétaire américaine au commerce Mme Penny Pritzker, avant de se rendre en visite chez Thuasne à proximité de Hanovre en début de soirée.

Christophe Journet



Voir aussi sur:

www.hannovermesse.de

ADHEREZ A L'ANNÉE À MPE-MEDIA

ET GAGNEZ 50% SUR TOUS NOS EVENEMENTS :

MATINÉES PLASTIQUES LE 5 AVRIL, ACIER LE 22 JUIN 2016

AU COEUR DES MATIÈRES PREMIERES ET DES ENERGIES,

"S'INFORMER, C'EST CHOISIR MPE-MEDIA"

Renseignements : contact@mpe-media.com

www.mpe-media.com

